Presse-Mitteilung Nr. 09

Kontakt:

Hans-Ulrich Preuß Grillostr. 6a 12277 Berlin Tel 030 - 72 32 49 50 Fax 030 - 72 32 49 52 hupreuss98@aol.com

www.BSC-Hockey.de



27. Januar 2001

Sportler gegen AIDS: 9 Trikots = 1.330 DM

Presse-Mitteilung der Organisatoren von Sportler gegen AIDS:

Wir Hockeyspieler, die die "Aktion Sportler gegen AIDS" ins Leben gerufen haben (vgl. Presse-Mitteilung Nr. 04 vom 17. Dezember 2000) und weiter am Laufen halten, möchten auf Folgendes hinweisen: Einige der in der letzten Zeit erfreulicherweise erschienen Presseartikel nennen einzig und allein den Namen von Jamilon Mülders. Es ist uns bewusst, dass die Veröffentlichung unseres Anliegens die Nennung des Initiators erfordert, zumal es schlichtweg "Jami" war, der die Idee zu unserer Aktion hatte. Dennoch legt - ganz besonders - Jamilon Wert darauf, dass die Unterstützung durch viele andere Mitglieder der Hockey-Familie "Sportler gegen AIDS" erst ermöglicht haben. So haben namentlich die Berliner Natascha Keller und Tibor Weißenborn. Hamburger Alexandra Schmidt und Christian Blunck ihre Kontakte in die Sportwelt für unseren Zweck eingesetzt und etliche Trikots organisiert. Weitere, wichtige Unterstützung erhalten wir vom Berliner SC, dem Organisator der Deutschen Hallen-Hockey Meisterschaft der Herren, die nicht nur unermüdlich Werbung für die Initiative machen, sondern auch die Errichtung und Betreuung der Web-Site professioneller Art und Weise leisten. Unsere Aktion wird von solcher Solidarität getragen.

Mit großer Freude können wird darüber hinaus einen guten Erfolg verzeichnen. Aus der ersten Auktions-Runde mit 12 Trikots, die am 1. Januar gestartet wurde, erbrachten die 9 versteigerten Trikots einen Erlös von **1.330 DM**. Um die Trikots von **Christopher Reitz, Natascha Keller** und **UHC Hamburg** wird noch gesteigert. Das höchste Gebot erzielte bisher das Trikot von **Simone Grässer** mit 240 DM. Zuversichtlich sehen wir so den nächsten Auktions-Runden entgegen.

Die zweite Auktionsrunde wird zur Endrunde der Deutschen Meisterschaft am 10. + 11. Februar in die "heiße Phase" übergehen. Dann werden wir den angstrebten 10.000 DM ein gutes Stück näher sein.

Die Versteigerung findet unter **www.BSC-Hockey.de** statt. Die Erlöse der Aktion kommen im **vollen Umfang** dem Hamburger Projekt LEUCHTFEUER zu Gute.

Alle Presse-Mitteilungen zur Deutschen Meisterschaft können unter www.BSC-Hockey.de im Menü-Punkt Kontakt > Presse > Presse-Mitteilungen als PDF Datei heruntergeladen werden.

Auf der Sonder-Homepage finden Sie weitere Informationen zur Aktion und zur Deutschen Meisterschaft. Wir bitten bei Veröffentlichung um ein Beleg-Exemplar. Soweit Artikel im Internet verfügbar sind, bitten wir ebenfalls um einen Hinweis.